

XPRESS

Sambut HUT RI ke - 77, Persit KCK Cabang XXV Gelar Berbagai Lomba

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Aug 16, 2022 - 13:07



Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang, menggelar berbagai macam perlombaan di Halaman Makodim

MAGELANG, -Dalam rangka HUT RI ke -77 tahun 2022, ibu - ibu persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang, menggelar berbagai macam bentuk lomba dalam menyambut Hari Kemerdekaan RI ke -77, di

halaman Kodim Magelang, Selasa (16/08).

Lomba yang cukup meriah itu di saksikan Ketua pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny.Heny Rohmadi didampingi pengurus ibu ibu ketua Ranting.

Ketua pengurus Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Heny Rohmadi menjelaskan, kegiatan lomba ini dilaksanakan dalam rangka untuk memeriahkan HUT RI ke 77, sekaligus melalui kegiatan lomba antar anak Ranting persit kodim 0705/ Magelang, sebagai bentuk saling untuk mempererat keakraban sesama anggota persit KCK jajaran Kodim 0705/ Magelang.

" Untuk tahun ini, jenis yang dilombakan yaitu lomba makan kerupuk, lomba balap balon, lomba memasukkan kain sarung dan lomba joged kursi ," jelas Ny. Heny Rohmadi.

Pelaksanaan lomba kali ini cukup meriah disaksikan oleh seluruh anggota Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang. Dari hasil lomba yang dihelat di halaman Makodim untuk lomba joged balon juara pertama di menangkan oleh kelompok IX, juara kedua kelompok II, dan juara ketiga kelompok VIII.

Untuk jenis lomba makan kerupuk masing - masing juara pertama kelompok IV, juara kedua kelompok II, dan juara kelompok VIII

Sedangkan juara lomba joged kursi, juara pertama dari kelompok II, juara kedua kelompok III, serta peraih juara ketiga oleh kelompok VI.

Tentunya tidak kalah seru dengan semacam lomba kecepatan dan kekompakan salah satunya jenis lomba game sarung berantai, sebagai peraih juara pertama oleh kelompok VI, juara kedua kelompok I, juara ketiga oleh kelompok IX.

Tentunya berbagai macam perlombaan tersebut, merupakan bentuk kebersamaan serta Kekompakan anggota persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang dalam menyambut hari kemerdekaan RI ke 77," tutup ketua Cabang XXV.

Pen: 0705/ Mgl